



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
DU 15 MAI 2024**

NOUVELLE-CALÉDONIE, DÉCÈS D'UN CAMARADE GENDARME MOBILE EN MISSION

La CGT Police exprime sa profonde tristesse suite au décès du gendarme en mission en Nouvelle-Calédonie. Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses proches et ses camarades.

Ce drame rappelle une fois de plus les dangers auxquels sont confrontés chaque jour les policiers et gendarmes dans l'exercice de leurs missions. Nous saluons le dévouement et le courage dont font preuve les policiers et gendarmes au service de la sécurité de tous, et appelons à ce que toutes les mesures nécessaires soient prises pour assurer leur protection et leur sécurité dans l'exercice de leurs fonctions.

La CGT Police assure de son soutien et de sa solidarité l'ensemble des policiers et gendarmes en cette période douloureuse.

La CGT Police
Relations presse

09 72 99 69 08
interieur.police@cgt.fr
interieur-cgt.fr